



## EcoReto les da a los estudiantes la oportunidad de sumergirse en el día de la tierra

El día de la tierra es el domingo 22 de abril. ¿Qué puede hacer para tomar cartas en el asunto? Bueno, todo comienza observando sus hábitos. Dicen que cambiar un hábito toma cerca de dos semanas, así que al observar lo que hacemos a diario, podemos encontrar varias formas de ser más sostenibles que no necesitan mucho esfuerzo. Por ejemplo, si deja el grifo abierto mientras que se cepilla los dientes, intente cerrarlo. ¡Al hacerlo, ahora cerca de 5 galones de agua!

Cada año, el Northwest Earth Institute, una organización ambiental sin ánimo de lucro basada en Portland, lleva a cabo un EcoReto para animar a la gente a reducir su impacto en el ambiente cambiando sus hábitos.

¡Personas en más de 40 países participan cada año- hablando de impacto global! Se puede elegir entre varias categorías incluyendo basura, comida, transporte, comunidad y muchas más. Una vez haya seleccionado una categoría, debe seleccionar el reto que desea enfrentar.

Los retos varían de fácil a difícil, así que entre más difícil sea el reto, más puntos recibirá. El EcoReto también rastreará su impacto en términos de recursos ahorrados. Hasta ahora, los participantes han evitado que más de 5,000 botellas de plástico vayan a la basura y han ahorrado casi 90,000 galones de agua. El EcoReto va hasta el 30 de junio, ¡así que inscribese pronto!

Instrucciones para inscribirse:

- Vaya a la página web de [EcoReto Campus](#)
- Haga click en “Unirse”
- La contraseña para inscribirse es **campus1718**
- Cree un nombre de usuario y contraseña
- Cree o únase a un equipo. ¡Tal vez pueda encontrar un equipo con conocidos!
- Escoja sus acciones
- ¡Reporte acerca de sus acciones al final de cada día y vea cómo se acumulan sus puntos!

### Cómo comenzó el día de la tierra

Luego de presenciar el derrame de crudo de Santa Bárbara en 1969 que mató a miles de animales marítimos, el senador Gaylord Nelson de Wisconsin supo que era hora de actuar. Inspirado por las protestas antiguerra organizadas por los estudiantes, Nelson tomó un enfoque similar y organizó una charla para hablar acerca de problemas ambientales. Fue muy sistemático al reclutar personal y organizar el evento, comenzando con Pete McCloskey, un congresista conservador republicano, y Denis Hayes, estudiante de la universidad de Harvard.

Más de 20 millones de estadounidenses de todos los lados del espectro político salieron el 22 de abril de 1970, llevando pancartas en sus ciudades. Encontraron cosas comunes y compartieron valores entre sí mientras que marcharon juntos para luchar contra los derrames de crudo, la contaminación en el aire, los pesticidas y más. Este trabajo llevó a la creación de la Agencia de Protección Ambiental y estableció la Ley del Agua Limpia, el Aire Limpio y las Especies en Peligro al final de ese año.

Desde este día en 1970, el día de la tierra se ha convertido en el feriado secular mundial más grande, celebrado por todos los que quieren cuidar y proteger la tierra. A medida que vemos como nuestro ambiente cambia, es imprescindible ahora más que nunca hacer lo que sea posible para crear un ambiente limpio y sano para todos.

*-Sami Springs, Coordinador de Proyecto Ambiental de AmeriCorps*